

CON MÁS DE 25 AÑOS DE EXPERIENCIA:

Karina Suárez lidera el crecimiento de Clínica Belenus como nueva gerente general

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer, Clínica Belenus, la red de depilación láser más grande y consolidada de Chile, anuncia un hito en su historia corporativa: la incorporación de Karina Suárez como nueva gerente general.

El nombramiento de Karina Suárez como nueva gerente general de Belenus no solo refleja el crecimiento y la evolución de la empresa, sino también un firme compromiso con la equidad de género en el ámbito empresarial, un tema que sigue siendo crucial en un entorno global que avanza hacia la inclusión y el liderazgo femenino en los más altos niveles.

Karina Suárez cuenta con más de 25 años de experiencia en áreas clave como ventas, marketing y desarrollo empresarial. Ingeniero comercial de la Universidad Diego Portales, ha complementado su formación con programas de liderazgo de la Escuela de Negocios ESE y la Universidad Adolfo Ibáñez. Su carrera comenzó en Unilever, multinacional británica donde tuvo un papel destacado en la dirección de equipos de marketing y ventas de diversas categorías de productos.

A lo largo de su carrera, Karina Suárez ha demostrado un enfoque inclusivo y transformador en cada uno de los cargos que ha ocupado. Su llegada a Avon en plena pandemia, como gerente comercial, fue un desafío que asumió con gran determinación. En dicha posición lideró un equipo de más de 70 gerentes a

lo largo de Chile y desarrolló una conexión con la red de más de 100.000 consejeras de la marca. Esta experiencia, junto a su posterior nombramiento como la primera gerente general mujer chilena de Avon en 2022, consolidó su reputación como una líder comprometida con el empoderamiento femenino y la independencia económica de las mujeres.

A fines del 2023, Karina Suárez fue reconocida como una de las 100 Mujeres líderes de Chile por El Mercurio y, en Septiembre de 2024, como una de las 500 personas más influyentes de América Latina por Bloomberg Línea.

LLEGADA A BELENUS

En 2025, Karina Suárez asume el liderazgo de Clínica Belenus, un paso significativo que se



Karina Suárez, nueva gerente general de Clínica Belenus.

alinea con su trayectoria de promover el desarrollo de las mujeres en el ámbito empresarial, un factor que, según ella, es fundamental para el crecimiento de las empresas. "Es un gran desafío gerenciar por primera vez una compañía que ofrece servicios, especialmente en el sector de la belleza. Estar presente con 31

clínicas a lo largo de todo Chile no solo nos permite llegar a muchas personas, sino que democratiza el acceso a tratamientos de alta calidad, llevando la belleza y el bienestar a más personas de manera accesible", señala. La incorporación de una mujer al cargo más alto de la empresa no es un hecho aislado, sino parte de un proceso más amplio

de transformación cultural. La compañía está comprometida en seguir promoviendo el liderazgo femenino en todos los niveles. Karina Suárez liderará este cambio, creando un entorno de trabajo inclusivo que fomente el desarrollo de las mujeres dentro de la organización y destacando la labor de casi 200 operadoras de

la salud que trabajan en cada una de las clínicas, en un país donde la presencia femenina en altos cargos directivos sigue siendo minoritaria. La elección de Karina Suárez como gerente general es una clara manifestación de que en Clínica Belenus el talento y el liderazgo no tienen género. La empresa entiende que la diversidad y la inclusión son motores clave para la innovación y el éxito a largo plazo. En palabras de ella, "es fundamental crear espacios donde todos los colaboradores, sin importar su género, tengan las mismas oportunidades de crecimiento y desarrollo. El liderazgo se basa en la empatía, la transparencia y el compromiso, y estos son valores que son fundamentales para cualquier empresa".

UN FUTURO CON VISIÓN DE GÉNERO Y SOSTENIBILIDAD

Bajo el liderazgo de Karina Suárez, Clínica Belenus continuará consolidándose como un referente de excelencia en el cuidado personal, con un enfoque renovado en la accesibilidad, la calidad y el bienestar integral de sus pacientes. Su compromiso es seguir buscando la mejor experiencia en los servicios de la clínica, manteniendo su posicionamiento como la red de depilación láser más grande y confiable del país, pero también creando una cultura organizacional que promueva la

equidad de género. La implementación de programas de desarrollo y liderazgo será clave para seguir avanzando en este ámbito. Además, la incorporación de tecnología de vanguardia, como el láser de Diodo, refuerza el compromiso de Belenus con la sostenibilidad y la reducción de su huella de carbono, consolidando a la empresa como un actor responsable tanto con el medio ambiente como con la sociedad.